

TSG Ehingen Fußball • Gollenäcker 33 • 89584 Ehingen

In der Abteilungsleitung sind aktuell alle Positionen besetzt. Die Amtszeit der aktuellen Abteilungsleitung ist noch bis Juli 2023 datiert.

Unser wichtigstes Projekt ist die Schaffung von Umkleideräumen auf dem Sportplatzgelände beim Vereinsheim. Nach einer guten Planung und Start in 2019 wurde 2021 im Vereinsrat der Beschluss gefasst, zur Finanzierung eines Neubaus den alten TSG Platz an der Fischersteige an einen Investor zu verkaufen und aus dem Erlös einen Neubau zu errichten. Der Spatenstich sollte im Oktober 2022 erfolgen. Leider wurden aufgrund von internen Bedenken der Beschluss des Vereinsrats nicht umgesetzt. Es wurde in der Vereinsratssitzung im März 2023 eine Arbeitsgruppe gebildet, die das Projekt neu beginnt. Dies bedeutet, dass wohl mindestens weitere 6 Jahre ins Land gehen, bis sich unsere Spieler nicht mehr im Freien umziehen müssen.

Um wenigstens eine erträgliche Situation zu schaffen, hat sich die Fußballabteilung einen weiteren ausgemusterten Container besorgt und wird diesen als Umkleidecontainer ausbauen. Dies und die fehlenden sanitären Einrichtungen schaffen für uns und unsere Gastmannschaften ein Bild, dass für die Sportstadt Ehingen und unseren Verein unwürdig ist.

Nach einer sehr erfolgreichen Saison 2021/22 mit der Bezirksmeisterschaft, dem Bezirkspokalsieg der 1. Mannschaft und dem Klassenerhalt der C, B und A Jugend in der Landesstaffel, hatten wir die Ziele, die wir uns 4 Jahre zuvor gesteckt hatten, erreicht. Jetzt gilt es dies zu erhalten und den Verbleib aller 4 Mannschaften auf Verbandsebene zu sichern. Sportlich war die Hinrunde unter der sportlichen Leitung von Marco Wasner und unserem Trainer Taner Celik in der Landesliga die erwartet schwere Aufgabe für unsere noch unerfahrene Mannschaft. Wir haben bewusst auf junge Spieler gesetzt, die einen Bezug zum Verein herstellen können und mit denen wir eine wettbewerbsfähige Mannschaft für die Zukunft aufbauen wollen. Ob wir es schaffen die Klasse zu halten, wird der weitere Verlauf zeigen.

Bei der 2. Mannschaft gab es vor der Saison einen Umbruch und wir starteten mit Stefan Scherb als Trainer in die neue Saison. Hierbei war und ist es uns wichtig, dass wir unseren Spielern aus der Jugend, die es bei den Aktiven noch nicht in den Kader der 1. Mannschaft schaffen, eine Perspektive im Verein bieten.

Dirk Bauder Abteilungsleiter Fußball